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大家好，今天小编来为大家解答国债期货可以对冲违约风险这个问题，国债期货可
以对冲违约风险吗很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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什么是国债期货交易

国债期货交易是指，投资者通过在未来合约市场买卖标准化国债期货合约，以预测
或套利国债价格波动的一种金融衍生品交易。总的来说，国债期货交易相对比较复
杂，需要具备一定的金融知识和技术分析能力。这种交易方式在全球范围内已经得
到广泛应用，主要用于对冲金融市场的风险，也可以作为一种投资工具来获取较高
的投资回报。

为什么我买的债券基金，不能对冲股市下跌的风险？

因为你的基金不是纯债基，基金里持有20-30%的股票，另外还持有可转债，波动
是必然的，中等风险中等收益吧，回撤率比股票型基金还是小。不能既要求收益高
还没有风险，对吧？虽然我也买了债基，也希望天天涨??????。期望有高一点的收
益就要承受相应的风险，我是这么想的。??????

国债百分百保本吗？

1国债简单说国家跟你借钱花，自然是要返本付息，国债的好处就是安全可靠，国
家信用背书，起投门槛低，千元即可配置债券，5年期债券利率4%。一般有凭证式
国债，记账式国债，无名氏国债。国债一般是用来解决财政开支问题，基础建设问
题，新旧债的替换等

2国债也是债券市场重要的风险对冲工具，很多理财人士的风险投资组合里，少不
了债券做基础投资组合，保守稳健的基础上追求高收益，以安全长期债券作为缓冲
和风险对冲工具，不同期限的债券也是不同的融资工具，国内很多资产公司进行稳
健安全长期投资的时候也是投资长期债券为主。

国债期货全部跌停，太可怕了，到底发生了什么事
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“现券市场去杠杆，大家争相卖券，但无法卖出，于是都蜂拥而入国债期货来保命
。套保力量一齐涌入市场，单边做空力量过于强大，而国债期货容量有限，所以跌
停。”有债券交易员表示。

业内人士认为，作为现券市场的映像市场，国债期货跌停的原因，是债券市场遭遇
大幅下跌使得很多债基和券商加大在期货市场保值力度，对冲现券市场的下跌风险
。且由于债券组合可以通过国债期货实现久期调整，这意味着国债期货下跌是在部
分化解和缓冲现券市场系统性下跌的风险。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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